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Roma Capitale, presentato il progetto ‘Atlante’
Il progetto è stato presentato dal Sindaco Gualtieri e dall’Assessore Zevi
Si chiamerà 
“ATLANTE” il nuovo si-
stema di Roma Capitale 
dedicato al Censimento 
del Patrimonio. Il pro-
getto è stato presentato 
oggi in Campidoglio dal 
Sindaco Roberto Gual-
tieri e dall’Assessore al 
Patrimonio e alle Politi-
che abitative Tobia Zevi 
alla presenza dei diversi 
partner coinvolti, che 
continueranno a essere, 
insieme all’Amministra-
zione, protagonisti del 
suo sviluppo. Il lavoro 
svolto dal Campidoglio 

è partito nel 2022, con lo 
studio di fattibilità rea-
lizzato dalla fondazione 
IFEL-ANCI. Ambiziosi 
gli obiettivi del pro-
getto: innanzitutto, so-
stituire i tre sistemi 
attualmente usati dal-
l ’ A m m i n i s t r a z i o n e  
(SIPIC, GeoRoma e 
REFto) con un unico ap-
plicativo patrimoniale, 
inventariale e gestio-
nale, accessibile a tutti, 
interoperabile e in 
grado di fornire dati cer-
tificati. 
 

Alfonso Signorini  
a Napoli in cerca  
di nuovi talenti

All’Olimpico 
la decima sconfitta 

in campionato 
della Roma

Le Iene, esclusiva: 
le apparizioni  
della Vergine  
a Trevignano

Ancora un insensato sfre-
gio ai monumenti di 
Roma. Dopo la Barcaccia 
di Piazza di Spagna, sta-
volta è toccato alla fon-
tana dei Quattro Fiumi di 
Piazza Navona, un’azione 
da parte di gruppi che si 
definiscono ambientalisti. 
“Ma non è mettendo a ri-
schio il patrimonio arti-
stico che si persegue la 
giusta causa della difesa 

dell’ambiente”, ha detto 
il sindaco Roberto Gual-
tieri. I quattro responsa-
bili dello scempio sono 
stati fermati e denunciati, 
grazie all’immediato l’in-
tervento della polizia lo-
cale che li ha subito 
bloccati. E poi grazie al 
tempestivo lavoro dei tec-
nici di Acea è stato possi-
bile rimuovere il 
materiale che era stato 

gettato dentro la fontana. 
Si tratta di polvere di car-
bone vegetale che ha co-
lorato di nero il fondo del 
monumento. Ambientali-
sti a Piazza Navona, 
Gualtieri: “È veramente 
irresponsabile mettere a 
rischio in questo modo 
dei beni inestimabili che 
sono patrimonio del-
l’umanità” 
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Pari Opportunità, Cicculli: “No 
a manifesti sessisti e violenti”

a pagina 5

Piazza Navona: sfregio  
alla Fontana dei Quattro Fiumi

Il Sindaco Gualtieri: “Atto da condannare, evitati danni permanenti”
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LA LEGA: “IL 14 MAGGIO GRANDE  
RACCOLTA FIRME CONTRO L’UTERO IN AFFITTO”
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Guerra in Ucraina: l’invito dell’ambasciata italiana a Kiev ai nostri connazionali  

“Lasciare immediatamente il Paese” 
“Si continuano a registrare sempre più pesanti attacchi missilistici”

La sez ione  Assoc iaz ione  
Nazionale  Carabin ier i  d i  
Civ i tavecchia ,  a l la  guida  
de l  Pres idente  Erco le  Di  
Giorgio ,  domenica  7  mag-
g io ,  in  occas ione  de l  25 °  

raduno naz ionale  de i  Ca-
rab in ier i  in  congedo ,  ha  
s f i la to  su l  lungomare  d i  
Ost ia ,  davant i  a l l e  mas-
s ime autor i tà  Mil i tar i ,  Po-
l i t iche  e  Civi l i ,  con trenta  

uni tà  d i  Benemer i te  e  as -
soc ia t i ,  r igorosamente  in  
uni forme,  raccogl iendo 
l ’approvazione  e  g l i  ap-
p laus i  de l la  fo l la  e  de l  
palco  del le  autor i tà .  

Dopo o l t re  un anno di  
guerra ,  c i  s i  s tupisce  che  
ancora  oggi ,  t ramite  un 
messaggio  Twit ter,  r ivol -
gendosi  a  tut t i  i  nostr i  
connazional i ,  la  Farnesina 
ha scr i t to  “Lasciare  imme-
diatamente i l  Paese,  tutt i  i  
v iaggi  sono sconsig l ia t i“ .  
Comparso come aggiorna-
mento  sul  s i to  di  Viag-
giare  S icur i  de l  nostro  
minis tero  degl i  Es ter i ,  
l ’ambasc ia ta  i ta l iana  a  
Kiev t iene a  r imarcare che 

“si  continuano a registrare 
sempre  più  pesant i  a t tac -
chi  missi l is t ic i  a  Kiev e  in  
tutto  i l  terr i tor io  ucraino.  
Continuano gli  attacchi  ar-
mat i  in  Ucra ina ,  la  s i tua-
z ione  di  s icurezza  res ta  
cr i t ica  –  s i  legge –  e  c ’è  i l  
r i schio  di  interruzioni  d i  
energia“ .  Dunque,  prose-
gue  i l  s i to  ‘Viaggiare  S i -
cur i ’ ,  “S i  raccomanda la  
massima prudenza e  di  se-
guire  aggiornament i  e  in-
dicazioni  de l le  autor i tà  

loca l i“ .  Viene  inol t re  spe-
c i f icato  che  “ le  raccoman-
dazioni  r ivol te  a i  
connazional i  in  Ucra ina  
sono estese anche a  tutt i  i  
giornal ist i  e  foto c ine ope-
rator i  tut tora  present i  nel  
Paese.  Tutt i  i  viaggi  verso 
i l  Paese,  a  qualsiasi  t i tolo,  
sono assolutamente  scon-
s ig l ia t i” .  Quindi ,  “a l la  
luce  del l ’aumento  degl i  
a t tacchi  e  degl i  scontr i  
d i ffus i  su  tut to  i l  terr i to-
r io  ucra ino ,  non suss i -

s tono le  condiz ioni  mi-
nime di  s icurezza per  ope-
rare  sul  terreno e  non è  
poss ib i le  pres tare  ass i -
stenza diretta“.  I  messaggi  
sono r ivol t i  anche  a i  
media  che ,  debbono in-
nanzitutto  “attenersi  sem-
pre  scrupolosamente  a l le  
indicazioni  del le  Autori tà  
local i“ ,  hanno l ’obbl igo di  
accreditarsi  presso i l  mini-
stero del la  Difesa ucraina:  
“Nonostante  i l  contrar io  
avviso  del la  Farnes ina  a  

compiere  v iaggi  a  qual -
s iasi  t i tolo nel  Paese,  qua-
lora giornal ist i  e  foto c ine 
operator i  s iano present i  
ne l  Paese ,  quest i  sono in-
vitat i  a  esercitare massima 
cautela  e  valutare attenta-
mente  ogni  spostamento  
interno“.  Avvert imenti  in-
dir izzar i  anche  a l le  Ong,  
a l le  qual i  v iene  r ichies ta  
mass ima caute la :  “Nel  r i -
badire  che  i  v iaggi  verso  
l ’Ucra ina  sono assoluta-
mente  sconsigl ia t i ,  in iz ia-

t ive individual i  o  di  Orga-
nizzazioni  de l la  Soc ie tà  
Civi le  i ta l iana  devono es -
sere  valutate  con la  mas-
s ima caute la ,  tenendo 
conto ,  per  i  dator i  d i  la -
voro ,  de l la  necess i tà  d i  
adottare  idonee misure  di  
prevenzione e  mit igazione 
del  r i schio ,  in  part ico lare  
qualora  s i  prevedano spo-
stamenti  verso l ’Ucraina o 
in  Paes i  conf inant i  che  
co involgano connazio-
nal i“ .  

Alla manifestazione di Ostia ha sfilato anche la sezione di Civitavecchia 

Il Raduno Nazionale dei Carabinieri
Il Sindaco Gualtieri: “Atto da condannare, evitati danni permanenti” 

Sfregio alla Fontana dei Quattro Fiumi

“ P e r  f o r t u n a ,  c o m e  m i  
hanno spiegato  g l i  espert i  
–  h a  d e t t o  i l  s i n d a c o  
G u a l t i e r i  –  l a  t e m p e s t i -
v i t à  d e l l ’ i n t e r v e n t o  d e l l a  
P o l i z i a  L o c a l e  e  d i  A c e a  
h a  i m p e d i t o  c h e  i  d a n n i  
f o s s e ro  p e r m a n e n t i :  l a  
p o l v e re  è  r i m a s t a  n e l l a  
p a r t e  i n f e r i o re  d e l l a  
v a s c a  d o v e  l o  s p e s s o  
s t ra to  d i  ca lcare  l ’ha  pro-
t e t t a ,  m a  s e  i l  l i q u i d o  
n e ro  s i  f o s s e  d e p o s i t a t o  

s u  a l t re  p a r t i  p i ù  p o ro s e  
de l  monumento  sarebbero  
p o t u t e  r i m a n e re  d e l l e  
t r a c c e  c o n  u n  d a n n o  i r re-
p a r a b i l e .  È  v e r a m e n t e  i r -
re s p o n s a b i l e  m e t t e re  a  
r i s c h i o  i n  q u e s t o  m o d o  
d e i  b e n i  i n e s t i m a b i l i  c h e  
s o n o  p a t r i m o n i o  d e l -
l ’ u m a n i t à ” .  I l  c o s t o  d e l -
l ’operaz ione  d i  r ipr i s t ino  
è  s t a t o  q u a n t i f i c a t o  i n  
c i rc a  5  m i l a  e u ro ,  “ m a  i l  
d a n n o  a l l ’ i m m a g i n e  è  

assa i  maggiore  e  i l  r i schio  
inca lco lab i le .  R ibadisco  i l  
mio  appel lo  a  mani fes tare  
i l  p ro p r i o  p e n s i e ro  i n  
f o r m e  d i v e r s e … ”  I l  s i n -
daco  Rober to  Gual t i e r i  s i  
è  s e n t i t o  c o n  i l  m i n i s t ro  
d e l l e  C u l t u r a  G e n n a ro  
S a n g i u l i a n o  e  i n s i e m e  
h a n n o  c o n d a n n a t o  i l  
grave  a t to ,  r ibadendo che  
i l  p a t r i m o n i o  a r t i s t i c o  e  
l ’ ambiente  vanno  tu te la t i  
con  lo  s tesso  impegno.
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“Il 52% tra i medici e il 49% tra gli infermieri, potrebbe dimettersi per l a mancanza di riposo” 

UGL Salute: la denuncia di Giuliano  
“Far fronte a questo malessere generalizzato che rischia di svuotare le corsie”

“Donne vulnerabi l i  s f rut -
ta te ,  obbl igate  a  portare  
avanti  una gravidanza per  
r icchi  commit tent i  occ i -
denta l i .  Bambini  vendut i ,  
a  patto  che s iano perfet t i .  
Prezzi  ra te izzabi l i ,  c l in i -
che ,  intermediar i ,  avvo-
cat i ,  ovul i  congelat i  

t rasportat i  negl i  za inet t i  
da  un la to  a l l ’a l t ro  del  
mondo.  Tut to  questo  è  
l ’ inferno del la  schiavi tù  
del l ’utero  in  a ff i t to” .  E ’  
quanto  affermato  oggi  da  
S imona Baldassarre ,  Re-
sponsabi le  de l  Dipart i-
mento  Famigl ia  del la  

Lega .Dunque la  deputata  
del  Carrocc io  ha  annun-
c ia to  che  “I l  pross imo 14  
maggio ,  propr io  per  la  
Festa  del la  Mamma,  la  
Lega  r ibadisce  i l  suo  im-
pegno per  rendere  l ’utero  
in aff i t to  reato universale ,  
scendendo per  le  s t rade  e  

raccogliendo le f irme nelle 
piazze.  Dopo aver  deposi-
tato al  Senato al l ’ inizio di  
quest ’anno una proposta  
di  legge  contro  l ’utero  in  
aff i t to ;  e  la  presentazione  
in  Cassazione  di  un dise-
gno di  legge  di  in iz ia t iva  
popolare  l ’anno scorso,  a l  

f ine  di  intens i f icare  la  
lo t ta  contro  la  materni tà  
surrogata” .  “Questa  –  ha  
quindi  concluso  la  Re-
sponsabi le  de l  Dipart i-
mento Famigl ia  del la  Lega 
–  rappresenta  l ’ennes ima 
iniziat iva messa in  campo 
dal la  Lega  per  porre  un 

argine  a l l ’aberrante  pra-
t ica .  Per  svegl iare  chi  
dorme,  dare  voce  a  chi  
non parla ,  informare chi  è  
d is t ra t to ,  e  sens ib i l izzare  
le  piazze per  scoprire  cosa 
realmente s i  cela  dietro la  
schiavitù del  terzo mil len-
nio.”  

“Gli operatori sanitari sono 
sull ’orlo di una crisi  di  
nervi.  Le condizioni 
estreme in cui medici e in-
fermieri dei reparti ospeda-
lieri  di  internistica sono 
costretti  a prestare la pro-
pria opera professionale 
sono la causa principale 
dello stress accusato sul 
posto di lavoro cui da 
tempo sono sottoposti”, di-

chiara i l  Segretario Nazio-
nale della UGL Salute Gian-
luca Giuliano (nella foto).  
Come spiega infatti  i l  sin-
dacalista,  “Il  burn-out po-
trebbe spingere quasi  la 
metà di loro,  parliamo se-
condo un recente studio del 
52% tra i medici e il 49% tra 
gli  infermieri,  a dimettersi 
non essendo più in grado 
di sopportare i l  carico psi-

cologico dei disagi dovuti a 
mancanza di riposo figlia 
di turni massacranti che si  
succedono senza soluzione 
di continuità a causa della 
carenza degli  organici”.   
Ma non solo, prosegue Giu-
liano, “A questo vanno ad 
aggiungersi  i  r ischi di  ag-
gressioni fisiche e verbali e 
la mancanza di riconosci-
menti  concreti  del  ruolo 

professionale svolto. Tra le 
varie proposte che abbiamo 
formulato nel  corso degli  
ultimi anni quella di  isti-
tuire dei centri di ascolto in 
grado di intercettare le cri-
ticità vissute dai professio-
nisti  è caduta nel  vuoto”.  
Dunque, conclude i l  i l  Se-
gretario Nazionale della 
UGL Salute,  “Chiediamo 
per questo al  Ministro 

Schillaci di attivarsi con ur-
genza per far fronte a que-
sto malessere generalizzato 
che rischia di svuotare le 
corsie di altre ingenti unità 
di operatori  sanitari .  Per 
restituire entusiasmo non 
basta parlare dei soli ,  co-
munque dovuti ,  r iconosci-
menti  economici  che 
all ineino gli  emolumenti  
dei  nostri  professionisti  a 

quelli  della media europea 
ma di un miglioramento 
delle condizioni di  lavoro 
che sia i l  volano, per chi è 
in servizio e svolge un’atti-
vità così importante per la 
nazione, a proseguire e per 
i  giovani lo stimolo ad av-
vicinarsi  a tutte le profes-
sioni sanitarie con 
entusiasmo e passione” 
conclude Giuliano. 

Baldassare: “Per dare voce a chi non parla, e sensibilizzare le piazze per scoprire cosa realmente si cela dietro la schiavitù del terzo millennio” 

La Lega: “Il 14 maggio grande raccolta firme contro l’utero in affitto” 
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Dal Sindaco Roberto Gualtieri e dall’Assessore al Patrimonio e alle Politiche abitative Tobia Zevi alla presenza dei diversi partner coinvolti 

Roma Capitale, presentato oggi il progetto ‘Atlante’
Il nuovo sistema si  baserà 
su REFtREE, software più 
utilizzato in Italia con oltre 
2 milioni di  immobili  ge-
stiti.  Sarà un vero e proprio 
cambio di logica:  dalla 
semplice erogazione di in-
formazioni a una piatta-
forma in cui tutti  
(Dipartimenti  Capitolini ,  
Municipi,  società parteci-
pate, associazioni, cittadini 
e tutti  gli  altri  soggetti  in-
terni ed esterni interessati) 
si  scambiano dati  attra-
verso i loro diversi ruoli di 
accesso al sistema, collabo-
rando, così, al suo continuo 
aggiornamento.  Proprio 
nell’ottica di una maggiore 
efficienza e di  una più at-
t iva partecipazione,  dal-
l ’ inizio del progetto i l  
Dipartimento Patrimonio 
ha garantito più di 450 ac-
cessi a SIPIC, rispetto ai 40 
del 2022,  e 24.000 accessi  
interni a MPIC – la Mappa 
del Patrimonio Immobiliare 
Comunale – a fronte dei 
poco più di 700 dello scorso 
anno. Ciò ha permesso,  in 
particolare alle strutture 

territoriali  di  prossimità 
come i  Municipi,  di  avere 
una maggiore conoscenza 
del Patrimonio e dei propri 
beni,  consentendo quindi 
una migliore gestione e la 
loro valorizzazione. Da feb-
braio 2023,  un team di 57 
risorse del Campidoglio e 
dei  partner coinvolti  (Al-
maviva,  Ideare,  KPMG, 
Maggioli ,  Medilife,  Nolan 
Norton) ha inventariato in 
poco più di tre mesi 732 atti 
e 839 beni, quasi quanto in 
tutto i l  2022.   Inoltre,  in 
collaborazione con le Uni-
versità La Sapienza,  Tor 

Vergata e Roma Tre, si indi-
vidueranno le migliori pro-
cedure che riguardano i  
ri l ievi,  in base alla t ipolo-
gia degli immobili e al loro 
uso da parte dell ’Ammini-
strazione, nel segno dei cri-
teri  di  trasparenza,  
efficacia ed economicità.   

“Con il nuovo sistema digi-
tale Atlante,  Roma compie 
un salto di qualità decisivo 
nelle attività di censimento 
del proprio Patrimonio.  
Sarà possibile garantire 
una banca dati  aggiornata, 
interoperabile e facilmente 
consultabile,  per facil itare 

sempre più la valorizza-
zione dei beni Capitolini .  
C’è un altro aspetto impor-
tante:  “portare alla luce” 
beni mai censiti fa sì che il  
loro valore possa essere in-
cluso nel Bilancio,  aumen-
tando i  nostri  margini di  
spesa.  Ringrazio quindi 
l ’Assessore Zevi e tutti  i  
partner coinvolti  in questo 
progetto fondamentale per 
la nostra città. Roma sta fi-
nalmente mettendo ordine 
nel suo Patrimonio,  spri-
gionando un grande poten-
ziale finora inespresso”, ha 
commentato i l  Sindaco di 

Roma Roberto Gualtieri .  
“Ci si  chiede spesso per 
quale motivo Roma Capi-
tale non conosce il  proprio 
Patrimonio. In passato, per 
diversi  motivi,  non è stato 
possibile raggiungere que-
sto risultato ambizioso e 
importante. Per porre fine a 
questa situazione che si  
trascina da troppo tempo, 
abbiamo deciso di compiere 
una piccola rivoluzione,  
che ci  aiuterà a mettere 
sempre di più il Patrimonio 
al  servizio delle romane e 
dei romani, che per poterlo 
util izzare devono innanzi-
tutto conoscerlo. Grazie al-
l ’ impegno voluto dal 
Sindaco Roberto Gualtieri e 
alle ingenti  risorse stan-
ziate in bilancio,  abbiamo 
ora a disposizione stru-
menti innovativi e le giuste 
professionalità per riuscire 
a realizzare il  primo censi-
mento interamente digitale 
del Patrimonio di Roma Ca-
pitale”, ha dichiarato l’As-
sessore al Patrimonio e alle 
Polit iche abitative Tobia 
Zevi.

“La Delibera di Rocca è sbagliata, si potevano assumere circa 500 operatori” 

Sanità: le parole di Alessio D’Amato

“La scelta  del  Presidente 
Rocca di  dest inare 23 mi-
lioni di  euro per l ’acquisto 
di  prestazioni  aggiuntive,  
abbinata al la  central izza-
zione di tutte le procedure 
rischia di portare ad un so-
stanziale  blocco del le  as-
sunzioni  con l ’effet to  di  
essere una misura ineff i -
cace”.   Lo dichiara i l  Con-
sigl iere  Regionale  del  
Lazio e  membro del la  
Commissione Sanità,  Ales-
s io  D’Amato,  commen-

tando i l  pacchetto di  del i -
bere nel l ’ambito del  “Pro-
getto sperimentale  
gest ione sovraffol lamento 
dei  pronto soccorso” ap-
provato dal la  giunta 
Rocca.  “Con 23 mil ioni  di  
euro si  potevano assumere 
circa 500 operatori ,  mentre 
temo che questa scelta non 
produca alcun benefic io .  
Come r icordava,  infatt i ,  
anche lo  stesso ministro 
del la  salute  Schi l laci  solo 
pochi  giorni  fa ,  la  gran 

parte  degl i  accessi  a l  
Pronto Soccorso sono co-
dici  a bassa intensità.  Ecco 
perché la  strada maestra  
deve essere i l  potenzia-
mento della  sanità terri to-
riale util izzando le risorse 
del  PNRR che sono state  
programmate per circa 800 
milioni.  Se non si  lavora in 
questa direzione i l  r ischio 
è  di  fare  un buco nel l ’ac-
qua. E a rimetterci  saranno 
i  c i t tadini  del  Lazio”.  Ha 
concluso D’Amato.

In una nota congiunta esprimono solidarietà “ai tassisti romani e di tutta Italia” 

Ncc e Taxi, la denuncia di Anar Confintesa

In merito al’ormai annosa 
vicenda legata alle autoriz-
zazioni per le l icenze dei 
taxi,  poco fa Anar e Confin-
tesa hanno reso noto un co-
municato congiunto dove si 
afferma a che:  “Appren-
diamo in queste ore del-
l ’ennesimo sequestro di 
oltre 16 autorizzazioni 
NCC del comune di Ponte-
corvo (FR) che segue di 
pochi giorni quello di Bo-
ville Ernica e di pochi mesi 
i l  mega sequestro di centi-
naia di t i toli  NCC comple-
tamente falsi  che 
operavano a Roma autoriz-
zati ,  incredibilmente,  da 

Roma Servizi  per la mobi-
lità”. Come si legge ancora 
nela nota congiunta, “Que-
sta l iberalizzazione ‘di  
fatto’  del  servizio taxi  
rende oggi possibile ad au-
torizzazione NCC di Impe-
ria collegata ad UBER di 
effettuare oltre 17.000 corse 
in pochi mesi,  ad una di 
Nocara (CS) oltre 12.000 ed 
altrettante ad una di Maz-
zara del Vallo”.  Dunque, 
scrivono Anar e Confintesa: 
“La l inea dell ’amministra-
zione capitolina è ormai 
l impida con i l  beneplacito 
delle rappresentanze sinda-
cali  taxi  che continuano a 

chiedere controll i  solo per 
la categoria che rappresen-
tano, esponendo i  colleghi 
ad una continua gogna me-
diatica a tutto vantaggio 
delle multinazionali ameri-
cane”. Dunque, conclude la 
nota,  “Confintesa e ANAR 
chiedono agli enti preposti 
al  ri lascio delle autorizza-
zioni trasparenza e corret-
tezza ma soprattutto 
rispetto della dignità del 
lavoro svolto a favore di 
tutti  i  cittadini da tutta la 
grande categoria del servi-
zio taxi che opera quotidia-
namente su tutto i l  
territorio italiano”.
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Municipio XV, Meleo-Badaracco (M5s): Presto il sopralluogo” 

Acqua potabile a Giustiniana VIII

“L’ACRU Giustiniana VIII  
avrà finalmente l’acqua po-
tabile ,  con grande soddi-
sfazione dei suoi residenti.  
I l  Consiglio del  Municipio 
XV ha infatti  approvato al-
l ’unanimità la  mozione 
M5S per l ’ instal lazione 
della Casa dell ’acqua nel  
Parco di  Veio,  nel  qua-
drante via Veientana-via 
Anna Foà. Un risultato im-
portante,  che giunge all’ in-

domani dell ’approvazione 
in Municipio del  docu-
mento che ha permesso alla 
Giunta Capitolina di  inse-
rire nel Piano investimenti 
2023-2025 l’ impegno per la 
realizzazione della rete fo-
gnaria e  l ’al laccio al l ’ad-
duttrice della Crescenza.  
Nei  prossimi giorni  verrà 
effettuato i l  sopralluogo 
per individuare i l  s i to più 
idoneo a ospitare l ’ im-

pianto: sarà presente anche 
il  M5S del Municipio XV, a 
conferma del  nostro impe-
gno nel  portare a compi-
mento un progetto 
indispensabile ,  atteso dai  
ci t tadini  per oltre tren-
t ’anni”.  Così  in una nota 
Linda Meleo,  Capogruppo 
M5S in Assemblea Capito-
lina, e Irene Badaracco, Ca-
pogruppo M5S in 
Municipio XV. 

Dopo la comparsa di “scritte ingiuriose contro le sede cittadina ed il suo candidato” 

Velletri: la condanna della Lega

“La mia solidarietà al  can-
didato sindaco Cascella e a 
tutta la squadra della Lega 
di  Velletri ,  a  seguito del  
vi le  atto vandalico che ha 
portato a scritte ingiuriose 
contro la sede cittadina del 

nostro parti to.  Questo è 
quello che succede quando 
si  avvelenano i  pozzi  e  s i  
sosti tuisce in polit ica 
l ’odio al  dialogo,  che do-
vrebbe contraddistinguere 
sempre tutte le forze parti-

t iche.   A chi  cerca di  inti-
midirci ,  dico:  non faremo 
un passo indietro“. Così Si-
mona Baldassarre,  asses-
sore alla Cultura del Lazio, 
Responsabile dipartimento 
Famiglia della Lega.

Le parole della Presidente della Commissione Pari Opportunità Cicculli 

“No a manifesti sessisti e violenti”

“Nella  Commissione Pari  
Opportunità  di  oggi  ab-
biamo discusso,  con gli  uf-
f ic i  prepost i  
a l l ’applicazione del  rego-
lamento sul le  aff iss ioni ,  
del le  norme che dovreb-
bero prevenire  la  diffu-
sione di messaggi violenti .  
Nel  corso dei  lavori  s i  è  
parlato dei manifesti  della 
Onlus Pro Vita e Famiglia,  
che sono oggetto di  una 
diffida da parte della Rete 
del le  differenze e  del l ’As-
sociazione Scosse.  I  mani-
fest i  sono in 
contraddizione con i l  rego-
lamento del le  aff iss ioni  
che proibisce contenuti  
violenti  e  les ivi  del  r i -

spetto del le  l ibertà  e  dei  
diritt i  delle persone.  Viene 
infatt i  rappresentato un 
neonato posto al l ’ interno 
di un barattolo con relativa 
et ichetta  ed evidente mer-
ci f icazione del  corpo del  
minore.  Qui  parl iamo di  
bambini  e  bambine ci t ta-
dini  di  Roma,  che s i  ve-
dono rappresentanti  in  
questo modo, cui poco im-
porta del  dibattito interno 
al l ’opinione pubblica.  E’  
nostro dovere tutelare loro 
e  le  loro famigl ie  da ogni  
forma di  violenza al  di  là  
di  come,  quando e  dove 
siano nati .  La commissione 
r i t iene che tal i  contenuti  
s iano inaccettabi l i ,  non 

può essere tollerata la dif-
fusione di messaggi discri-
minatori  sul  terr i torio di  
Roma Capitale  e  c i  augu-
riamo la  massima col labo-
razione in questo senso da 
parte degli  uffici .  Abbiamo 
convenuto sul la  necessi tà  
di  individuare strumenti  
per un intervento più tem-
pest ivo attraverso la  pun-
tuale  applicazione del  
regolamento che è  uno 
strumento del  tutto ade-
guato a  tal  f ine.  Si  è  di-
scusso anche, per i l  futuro, 
di  valutare eventual i  mo-
dif iche”.  Lo dichiara la  
Presidente del la  Commis-
sione capitol ina Pari  Op-
portunità Michela Cicculli .

Nardini-Mocci: “In vista del Consiglio nel XV Municipio, questa è la nostra posizione” 

Fascia Verde: contrari i leghisti

“Domatt ina  a l le  ore  11  s i  
svolgerà  un Consigl io  
Straordinario in XV Muni-
cipio sull ’ importante argo-
mento Fascia  Verde Zt l ,  
una goffa  mossa  da parte  
del la  s inis tra  locale  per  
tentare  di  ‘mischiare  le  
carte  in  tavola’  e  fars i  ve-
dere  operat iva  agl i  occhi  
degl i  e let tor i  del  terr i to-
r io ,  mentre  i l  s indaco e  la  
giunta  comunale ,  del la  
loro  s tessa  area  pol i t ica ,  
hanno chiaramente  fat to  
intendere  di  voler  andare  
avant i  e  tagl iare  fuori  
dal la  mobi l i tà  romana al -
meno mezzo mil ione di  
c i t tadini  a  part i re  da no-
vembre di  quest ’anno“.  

Così  in  una nota  Andrea 
Nardini  e  Giuseppe Mocci ,  
r ispet t ivamente  coordina-
tore  e  consigl iere  Lega in  
XV Municipio.  “Una scelta 
inaudita  –  proseguono –  
che non possiamo accet -
tare ,  e ,  come Lega,  por-
tiamo avanti una posizione 
di  netta,  nettissima contra-
rietà.  Chiediamo tra l ’altro 
di  r ivedere  i  conf ini  del la  
zona a  traff ico l imitato r i -
spet to  a l la  del ibera  at -
tuale ,  che  prevedrebbe,  a  
Roma nord,  una fasc ia  
verde f ino al  Gra (Labaro-
Saxa Rubra) .  In  ul t imo –  
spiegano ancora  gl i  espo-
nent i  leghist i  –  t roviamo 
assolutamente  inammissi -

bi le  che non sia stato invi-
tato al l ’assemblea munici -
pale  di  domani  i l  s indaco 
di  Roma Capita le ,  nono-
stante  la  Lega e  in  gene-
rale  i l  centrodestra  ne  
abbia  fat to  espressamente  
r ichiesta .  Giudichiamo la  
presenza del l ’Assessore  
Patané e  del  pres idente  
del la  Commissione Mobi-
l i tà  non suff ic ient i  per  
portare avanti  un dibatt i to 
ser io  ed eff icace  per  ap-
portare  deroghe e  cam-
biare  questo  
provvedimento,  Gualt ier i  
–  concludono Nardini  e  
Mocci  –  avrebbe dovuto 
metterc i  la  facc ia ,  e  non 
l ’ha fatto“.
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Stasera le tensioni Italia-Francia ed i sindacati sul Dl lavoro 

Quarta Repubblica: le anticipazioni

Stasera torna l ’appunta-
mento con “Quarta Repub-
blica”, il  talk show dedicato 
all ’attualità politica ed eco-
nomica condotto in prima 
serata da Nicola Porro su 
Retequattro. Al centro della 
puntata i l  tema immigra-
zione alla luce dello scontro 
diplomatico con i l  governo 
francese.  A seguire,  focus 
sul  lavoro con le  misure 

prese dal  governo nel l ’ul-
t imo decreto e  la  reazione 
dei sindacati .  Poi si  tornerà 
a  parlare di  giust izia  con 
l’ intervista esclusiva al  Ge-
nerale Mario Mori ,  a  pochi 
giorni dalla sentenza di as-
soluzione della Cassazione 
sul  processo trattat iva 
Stato-mafia.  Inf ine,  un ap-
profondimento sull ’ incoro-
nazione di Re Carlo III  con 

col legamenti  da Londra.  
Parteciperanno al  dibatt i to 
Emil iano Fit t ipaldi ,  Ales-
sandro Sal lust i ,  Vittoria  
Baldino,  i l  sottosegretario 
alla Cultura Vittorio Sgarbi, 
Alfonso Sabella,  i l  sindaca-
l ista Giorgio Airaudo,  Bea-
tr ice Venezi  e  Daniele  
Capezzone.  Non manche-
ranno le incursioni di Gene 
Gnocchi.

La crisi mercato del lavoro e le politiche migratorie in Danimarca 

Fuori dal Coro: le anticipazioni

Domani,  martedì  9  maggio,  
ne l  nuovo appuntamento  
con “Fuori  dal  Coro”,  con-
dot to  da  Mario  Giordano 
in onda in prima serata  su 
Retequat tro ,  ampio  spazio  
sarà  dedicato  a  un’anal is i  
su  divers i  temi  economici :  
da l  poss ib i le  aumento  
del la  spesa  mi l i tare  a l la  
cr i s i  de l  mercato  del  la -
voro ,  con i l  caso  di  una  

fonder ia  in  Sardegna che ,  
de local izzando la  s t rut -
tura ,  non potrà  più  garan-
t i re  i l  posto  di  lavoro  a  
migl ia ia  d i  opera i .  Nel  
corso  del la  serata ,  un’ in-
chiesta  sui  presunti  legami 
t ra  la  cr iminal i tà  rom e  la  
ndrangheta  in  Calabr ia  e  
un reportage  dal la  Dani -
marca  sul le  pol i t i che  mi-
grator ie  del  governo 

danese  di  centros inis t ra ,  
che  ha  portato  a  una  dra-
s t ica  r iduzione  degl i  ar-
r iv i .  E  ancora ,  una  pagina  
sul la  gest ione  degl i  ani -
mali  selvat ic i  e ,  in  part ico-
lare ,  de i  lupi  che  s tanno 
causando problemi ad al le-
vator i  e  pastor i  in  diverse  
part i  de l  Paese .  Inf ine ,  
tutt i  gl i  aggiornamenti  sui  
ladri  di  case.

Sabato 20 maggio, dalle ore 
15.00 alle ore 19.00 a Napoli 
presso Villa Domi (Salita 
Scudillo, 19/a) si terranno i 
casting per giovani artisti e 
per chi vuole iniziare una 
carriera artistica. I  parteci-
panti devono essere mag-
giorenni e appartenere ad 
una delle seguenti catego-
rie:  canto, ballo,  strumenti 
musicali, recitazione, moda, 
influencer,  bellissimi. E’ 
prevista anche una sezione 
speciale per le persone con 
disabilità. I partecipanti sa-
ranno provinati diretta-
mente da Alfonso Signorini 
e da Irene Ghergo, autrice 
TV. Una grande opportu-
nità per giovani artisti e ar-
tisti emergenti per entrare a 
far parte del mondo dello 
spettacolo dalla porta prin-
cipale grazie anche al pro-
duttore dell’ iniziativa 
Fabio Palazzi,  organizza-
tore di grandi eventi,  che 
da molti  anni vive tra Na-
poli e Capri.  “Ho voluto 
fortemente che questa audi-
zione si  facesse a Napoli – 
afferma Fabio Palazzi – per-
ché vivendo in questa città 
sono venuto a contatto con 
tantissime realtà culturali e 
tantissimi giovani con 
grandi capacità artistiche. 
Voglio dare una opportu-
nità a questi giovani perché 
Napoli è una città ricca di 
arte e fermento culturale. I 
ragazzi entrano dalla porta 
principale,  infatti  a provi-
narli  sarà colui che ha 

scritto tante pagine sullo 
star system, colui che oltre 
ad essere un grande giorna-
lista e conduttore con una 
forte esperienza nel mondo 
dello spettacolo e anche re-
gista di opere liriche. Il nu-

mero uno della televisione, 
Alfonso Signorini”. Inoltre 
i  partecipanti avranno la 
possibilità di confrontarsi 
con Alfonso Signorini du-
rante il  party “You Talent” 
previsto la stessa sera alle 

ore 23.00, sempre a Villa 
Domi, grazie anche all’inte-
resse mostrato verso questa 
iniziativa e verso i giovani 
di Domenico Kontessa, pro-
prietario di Villa Domi e so-
stenitore della cultura e 

delle bellezze di Napoli con 
una forte attenzione verso 
le giovani generazioni.  I  
candidati per prenotarsi 
dovranno mandare un mes-
saggio su WhatsApp al nu-
mero: 366.9995798 

indicando Nome, Cognome, 
numero di telefono e cate-
goria per la quale si  parte-
cipa. E poi presentarsi ai  
provini il giorno 20 maggio 
dalle ore 15.00 alle ore 
19.00.

Alfonso Signorini a Napoli in cerca di nuovi talenti 
Una grande opportunità per giovani artisti per entrare a far parte del mondo dello spettacolo 
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C’è chi festeggia lo scudetto delle idee e della programmazione tecnica e chi vive di sogni di gloria che svaniscono quando il gioco si fa duro 

All’Olimpico va in scena la decima sconfitta in campionato della Roma
Nel prepartita i l  giusto tri-
buto ai  campioni del  se-
condo scudetto giallorosso 
in occasione del quaranten-
nale (ma perché non orga-
nizzare queste belle 
cerimonie a stadio pieno? 
Che tristezza vedere sfilare 
quei grandi giocatori  in un 
Olimpico ancora semide-
serto),  poi,  al la f ine della 
decima sconfitta in campio-
nato contro un Inter da mas-
simo risultato col  minimo 
sforzo,  ecco Mourinho por-
tare la sua truppa sotto la 
Curva Sud per tributare i l  
giusto riconoscimento ad 
una tifoseria impagabile e 
sempre presente. C’è chi fe-
steggia lo scudetto delle 
idee e della programma-
zione tecnica (Napoli ,  un 
esempio da seguire) e chi,  
come quasi sempre, vive di 
sogni di  gloria che svani-
scono quando il  gioco si  fa 
duro. Come la Roma di que-
st’anno, che ancora una 
volta cerca di supplire con 
la volontà e i l  carattere ad 
una carenza tecnica, struttu-
rale e di gioco che di fatto la 
esclude dalla lotta Cham-
pions dopo l ’amara scon-
fitta casalinga con i  
nerazzurri  di Inzaghi.  Cen-
trocampo rinforzato (giusta-
mente viste le premesse) 

con Camara al  posto di un 
impresentabile Solbakken 
ed ecco una Roma tonica e 
pimpante che tiene testa 
nella prima mezz’ora all’In-
ter,  più con la testa al  su-
perderby europeo di 
mercoledì che all ’ impegno 
in campionato.  Un’occa-
sione di Pellegrini  e nulla 
più ma la sensazione che un 
pareggio si  possa portare a 

casa.  Peccato che al  primo 
affondo di Dumfris, Spinaz-
zola si dimentichi di coprire 
la sua fascia di competenza 
e i l  cross generi  i l  goal di  
Dimarco al 33’.  Poi, nella ri-
presa e nel  momento di 
massima intensità della 
gara,  ecco l ’ennesima frit-
tata di Ibanez che regala al 
l imite dell ’area i l  pallone 
agli  avversari  dopo un 

bell ’anticipo su Lukaku. 
Gara finita e qualche mi-
nuto per Dybala e Abraham 
in vista della semifinale di 
giovedì col  Bayer Leverku-
sen. Serata malinconica e di 
presa di coscienza defini-
t iva,  quella di  sabato con 
l’Inter. Con Mourinho che in 
sala stampa si  rif iuta di 
commentare gli  episodi ar-
bitrali  (sospetto rigore non 

concesso ai giallorossi sullo 
0-1 per un fallo di mano) e 
punzecchia ancora società e 
nemici in un gioco al massa-
cro da tutti contro tutti che 
non si  sta rivelando felice.  
Ormai l’hanno capito anche 
i sassi. Difficile che il porto-
ghese possa rimanere sulla 
panchina giallorossa anche 
i l  prossimo anno e così  
Mourinho, senza nessuno 

che possa frenare i l  suo 
slancio dialettico (eufemi-
smo) lancia macigni e ac-
cuse che sembrano 
chiamarlo fuori  dalla rete 
dei colpevoli  di  questa sta-
gione che rischia di rivelarsi 
fallimentare in caso di scon-
fitta coi tedeschi in Europa 
League. In una stagione do-
minata da un Napoli  senza 
avversari, con le milanesi in 
affanno e la Juve a mezzo 
servizio per infortuni, gioco 
scadente e squalif iche in-
combenti ,  piazzarsi  al  set-
t imo posto sarebbe la 
certif icazione di una so-
pravvalutazione generale,  
tecnica e amministrativa,  
dell ’ intera società.  Tra chi 
non parla mai e chi stra-
parla è arrivato il  momento 
di spiegare più che accusare 
e gli  applausi ad una folla 
adorante non possono ba-
stare a cancellare gli errori.  
Le pagelle di  Roma – Inter 
0-2 
Rui Patricio 6,  Mancini 6,  
Cristante 6,  Ibanez 4,  Za-
lewski 5 (dal 9’3 Missori  
ng), Camara 5,5 (dal 93’ Pi-
si l l i  ng).  Matic 6,5 (dal 93’  
Tahirovic ng),  Bove 6 (dal 
72’  Dybala 5,5) ,  Spinazzola 
4,5,  Pellegrini  5,  Belotti  5 
(dal 75’  Abraham 5).  
All.Mourinho 6

Domani, martedì 9 maggio, 
andranno in onda a “Le 
Iene”,  in prima serata,  su 
Italia 1,  le immagini esclu-
sive di  tutto i l  “dietro le 
quinte” del  3 maggio,  
giorno in cui ,  puntuale,  
come ogni 3 del  mese,  
Maria Giuseppina Scar-
pulla,  alias Gisella Cardia, 
avrebbe avuto l ’ennesima 
apparizione della Vergine 
Maria sulla coll ina di  Tre-
vignano Romano, adibita 
da tempo a luogo sacro e di 
preghiera, ieri blindata per 
l ’evento.  Gaston Zama – 
che nella scorsa puntata 
del  programma aveva f ir-
mato una lunga intervista 
in cui  la veggente,  per la 
prima volta,  raccontava la 
sua verità – ha vissuto 
f ianco a f ianco con la pre-
sunta veggente il  momento 
dell ’apparizione della Ma-
donna.  Qualche giorno fa 
organi di stampa hanno ri-
portato la notizia che Gi-
sella si  fosse presentata 
all’incontro scortata da bo-
dyguard e accompagnata 
da un video maker.  La 
troupe della trasmissione 
di  Ital ia 1 è stata,  infatt i ,  
l ’unica a poter stare vicino 
alla donna per documen-
tare quanto accadesse.  Le 
telecamere hanno così  po-
tuto riprendere,  dalle 
prime ore del mattino fino 
a sera,  la  preparazione al-
l’evento miracoloso. Il  ser-
vizio mostrerà tutto quello 
che è successo:  al le  15 in 

punto Gisella cade in 
estasi ,  ha l ’apparizione,  
scrive su un taccuino i l  
nuovo messaggio che le ha 
mandato la Madonna,  poi  
lo legge, si  prega, si  canta. 
Ci sono anche le proteste di 
alcuni abitanti  di  Trevi-

gnano che,  non credendo 
alle apparizioni continuano 
ad affermare che “il  posto 
non ha bisogno di  questo 
t ipo di  pubblicità”,  le  pre-
ghiere dei fedeli giunti nel 
posto solo per nutrire i l  
loro credo, e infine, lo sve-

nimento,  forse causato 
dalla troppa emozione,  di  
una donna ai  piedi della 
veggente.  Nella prima in-
tervista a Le Iene (andata 
in onda martedì 2 maggio,  
ndr.)  Gisella aveva rispo-
sto, difendendosi dalle cri-

tiche a tutte le domande ri-
ferite ai temi che, in questi 
mesi ,  hanno creato più 
scalpore:  dai  pezzettini  di  
cotone imbevuti in un olio 
che, a detta di alcuni,  sem-
brava un comune olio 
d’oliva,  al le  analisi  sulla 

statuetta della Madre di  
Gesù acquistata a Medju-
gorje, dalla moltiplicazione 
degli  gnocchi durante un 
pranzo alle st igmate sul  
suo corpo. Oggi, aggiunge: 
“Ora ho paura per la mia 
incolumità”.

Le Iene, le apparizioni della Vergine a Trevignano 
Romano: il dietro le quinte del 3 maggio




